

Je suis candidate sur la 13-01 et oui je suis pour la sécurité. Mais pas forcément comme vous l'entendez. Les 2 positions "trop vite" et "trop lentement" sont dangereuses. Un automobiliste sur une route limitée à 90 qui roule sur la voie du milieu à 70,80 km/h est autant, si ce n'est plus, dangereux qu'un inconscient à 170,180 sur la 3ème. Tous les 2 empêchent celui qui respecte les limitations de conduire normalement. En effet il n'a que 2 solutions pour le dépasser : il se fait klaxonner ...ou couper en 2 en empruntant la 3ème voie ou il prend la drte et commet une infraction. je ne parle pas de ceux qui se croient sur des pistes de skis.

A grde vitesse même si on est sûr de soi, on ne maîtrise pas son véhicule ! En ville pas de vitesse possible, un automobiliste en piéton est plus incivique qu'un quidam habitué à ce genre de déplacement, glisser au feu orange (presque mûr!!) est un sport national.

Quoi qu'il en soit chaque fois que cela est possible il vaut mieux privilégier les transports en communs (Rail,bus,métro,tw)

--

Anne-Marie